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Sono assolutamente tranquillo e sereno per l’azione politica condotta prima e durante l’ultima seduta di 
C.C., e lo siamo tutti noi del PdL e del centrodestra presenti in aula,  per aver votato a favore della 
delibera sulla riqualificazione della ex area D/7 in località “Cascioni” a Collemeto.
Purtroppo potrebbe non realizzarsi più quel bellissimo e articolato progetto da noi approvato nella 
precedente amministrazione meglio conosciuto come “megaparco-commerciale”.
Ma nonostante il forte ridimensionamento dell’area dopo una lunga storia di ostacoli e cavilli tecnico-
legali, creati certamente non da noi, siamo assolutamente convinti che rimanga sempre una cosa buona e
giusta per i nostri concittadini. Sarà forse l’unico o uno dei pochi momenti forieri di sviluppo e di 
crescita economica per tutte le categorie del nostro paese (artigian. commerc. ecc.) e per l’intera Città.
Sono queste le fondamentali ed uniche ragioni che ci hanno convinto senza alcun dubbio della necessità 
di consentire con la nostra presenza lo svolgimento e l'approvazione della delibera di riqualificazione 
urbanistica.
Pertanto non ci appartengono critiche e illazioni di chicchessia, neanche e soprattutto di chi fin 
dall'inizio e fino a pochi giorni fa è stato affianco a noi e fra i promotori e i fautori dell'area commerciale 
“D/7”.
Quei colleghi consiglieri oggi invece ci accusano di chissà quali interessi occulti non bene precisati, 
perché abbiamo consentito di svolgere il consiglio comunale dopo una serie di sedute deserte.
Ma va loro ricordato bene che noi abbiamo sempre svolto il nostro ruolo di minoranza e opposizione a 
Palazzo Orsini, ma questo non ci ha mai impedito di essere responsabili e fare la cosa buona ed utile al 
paese.
In questo momento peraltro il fallimento del centrosinistra e di quel cartello elettorale non solo è 
evidente a tutti grazie anche alla nostra azione politica, ma è stato in Consiglio Comunale pubblicamente 
dichiarato dal Sindaco, che quella maggioranza elettorale non c'è più anzi, che le divisioni interne sono 
ormai insanabili, a tal punto da presentarsi oggi con l’azzeramento di tutta la giunta.
Quindi rimandiamo al mittente qualunque illazione, ricordando loro che non siamo certamente noi 
esecutori di ordini, nel momento in cui esprimiamo un voto a favore del progetto, siamo invece 
pienamente coerenti con una nostra idea di sviluppo e difesa del nostro territorio, intrapresa sin dal 
2003, rispetto ad altri comuni limitrofi pronti ad avvantaggiarsene.
Probabilmente sono proprio i nostri colleghi consiglieri esecutori di ordini superiori, e che vanno 
ricercati fuori dall'interessi di Galatina.
Abbiamo votato a favore di una iniziativa che dopo sei anni tentiamo di far ripartire e che dovrà 
nuovamente seguire un iter burocratico abbastanza lungo.
Speriamo bene!
Il tempo potrà forse, se non sono in malafede, far tornare i nostri amici a più miti considerazioni.
Anche se ci stupisce molto il risentimento, la rabbia, l’incoerenza e la recente coincidente contrarietà 
alla realizzazione del megaparco nella frazione di Collemeto, manifestata dai due Consiglieri Comunali 
della frazione di Noha (da sempre antagonisti in casa) Antonio Pepe e Giancarlo Coluccia. Ambedue in 
cerca di visibilità nel capoluogo, ambedue freschi di una recente campagna provinciale fuori dalla loro 
frazione di Noha.
Sarà probabilmente campanilismo, o probabilmente ambedue non hanno ancora deciso di staccare il 
cordone ombelicale e scelto autonomamente cosa fare da grandi. Anche in questo caso il tempo ci darà 
una risposta.
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